
       
 
 

 

DALLE PAROLE ALL’ AZIONE 

 

 
In data odierna si è tenuto il previsto incontro tra le scriventi OO.SS. e 
l’Azienda sul tema del VAP e della proroga dei trattamenti economici e 
normativi di secondo livello in essere presso la Banca di provenienza (Banca 
Meridiana e BancApulia old) scaduta il 30 giugno u.s. 
 
 
Dal 15 Aprile u.s. avevamo già avanzato una richiesta specifica di confronto 
sul Vap e l’azienda ci aveva comunicato la necessità di affrontare tale 
argomento a seguito  dei nuovi assetti societari.   
 
Sono trascorsi circa tre mesi da quella data e ancora oggi l’azienda,sebbene 
manifesta la volontà di trovare delle soluzioni a riguardo, non è in grado di 
poter definire un’adeguata soluzione procrastinando il confronto nel tempo. 
 
Riteniamo necessario ed utile sottolineare che, tutti i lavoratori di bancApulia, 
sebbene perdura il periodo di pesantissima crisi ed il difficile momento 
attraversato, hanno e stanno rispondendo con un impegno responsabile e 
straordinario alla salvaguardia della tenuta complessiva della nostra banca e 
dell’intero gruppo. 
 
Ci aspettiamo dall’azienda un’adeguata e responsabile risposta al fine di 
riconoscere l’impegno profuso, a fronte di una dichiarata gestione 
caratteristica positiva per l’anno 2013. 
 
Ci auguriamo al più presto di potervi aggiornare sulle evoluzioni del confronto 
che auspichiamo positive per tutti. 
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